



## Un grupo de estudiantes de la Universidad de Valencia visita la desaladora de Sagunto

**17 de noviembre de 2018-** Un grupo de 38 estudiantes de 4º curso de Ingeniería Química de la Universidad de Valencia visitaron ayer las instalaciones de la planta desaladora de Sagunto (Valencia), desarrollada por la Sociedad Estatal Aguas de la Cuencas Mediterráneas, Acuamed, dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica.

Debido a las intensas lluvias acaecidas en Sagunto durante la visita, ésta tuvo lugar únicamente en el interior de la nave de ósmosis. Toda vez que se estuvo explicando el proceso completo de la desalación, se les dio traslado de un proyecto I+D+I desarrollado en la misma planta (VALORSAL), de valorización de la salmuera.

La visita suscitó gran interés por parte de los alumnos.